

BOLETÍN No. 260

Novena edición del congreso internacional “La investigación en el posgrado” del 10 al 12 de octubre en la UAA.

Respuesta a su convocatoria ratifica posicionamiento de la Institución a nivel nacional e internacional.

Más de 650 trabajos de investigación, procedentes de 27 estados de la República Mexicana, así como de Colombia, Perú, Argentina y Cuba, buscan presentarse en el noveno congreso internacional de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, “La investigación en el posgrado”, un espacio que busca fortalecer los trabajos de investigación que realizan estudiantes de especialidades, maestrías y doctorados, y el cual se ha posicionado a nivel nacional e internacional, pues en esta ocasión se supera en 25% la respuesta del año 2017, en la cual 522 proyectos buscaron ser expuestos.

Además de procurar la mejora continua de los programas que brinda la UAA a su comunidad universitaria, la Institución busca trascender sus fronteras geográficas y promueve espacios para impulsar la educación, la investigación, la vinculación y la difusión, tanto del conocimiento como de la cultura, por lo que la novena edición de este congreso y la respuesta de 654 trabajos a su convocatoria, ratifican los avances y el posicionamiento alcanzados por la Autónoma de Aguascalientes.

Este noveno Congreso se desarrollará del 10 al 12 de octubre en la Unidad de Estudios Avanzados de Ciudad Universitaria, donde se reunirán estudiantes y recién egresados de programas de posgrado de la localidad, así como de otras instituciones de educación superior del país y el extranjero, para difundir los resultados de sus trabajos prácticos o de tesis, ya sea concluidas o en proceso.

Los participantes podrán presentar sus trabajos en las modalidades de ponencia oral o cartel en siete mesas de trabajo temáticas: Ciencias biológicas y agropecuarias; Arte y cultura; Ciencias exactas e ingenierías; Ciencias de la salud; Diseño, arquitectura y ciencias de la construcción; Ciencias sociales y humanidades; al igual que Económico empresariales.

Al cierre de la recepción de trabajos, se han registrado 654 proyectos: el 43% pertenecen a estudiantes o egresados de la UAA, el 57% a otras instituciones de educación superior y centros de investigación con programas de posgrado; mientras que, del total de los trabajos, 60 corresponden a programas de especialidades médicas, 15 de especialidades, 382 de maestría y 197 de doctorado.

Cabe mencionar que este evento contará con talleres, conferencias magistrales, foros y mesas redondas de interés para estudiantes y egresados de posgrado, así como para el público en general. Asimismo, en este marco tendrá lugar la entrega de la décima edición de los Premios a las Mejores Tesis de Posgrado, una iniciativa de la UAA que busca impulsar el mayor desempeño de los alumnos de este nivel educativo.

Más de 650 trabajos nacionales y del extranjero buscan presentarse en congreso de investigación en el posgrado de la UAA

Para obtener mayor información se puede acudir al departamento de Apoyo al Posgrado, ubicado en el sexto piso del Edificio Académico Administrativo, o bien, comunicarse a los números telefónicos: 9107400, extensión 228, o ponerse en contacto vía correo electrónico con la dirección [conest\\_iep@correo.uaa.mx](mailto:conest_iep@correo.uaa.mx).

